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ATA DA,9§:SESSÃO OliDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ABAIARA, ESTADO DO CEARA 

b0 DIA-atibEtAB'RIL DE 2023. 

Acis,04 pots Do MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES (2023) TEVE INICIO 

BEALI2ACAQ.DA 9 S' ESSAO ORDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ABAIARA, ESTADO 

' DO CERA REFERENTE AO 1° PERIÓDO ,LEGISLATIVO. REGISTROU A PRESENÇA 'DOS 

SEGUINTES VEREADORES: GERALDO GISLASIO SAMPAIO, FRANCISCO LIVINO DINIZ, 

FRANCISCO ELISEU MOREIRA FILHO, ARNALDO TAVARES GRANGEIRO, DR ISMAEL 

CALDAS GRANGEIRO, JOSÉ TAVARES DE.LUCENA, MANOEL LUIS ALVES FILHO, RICARDO 

LEITE DE FIGUEIREDO. A DRA MARIA HELENA SAMPAIODA SILVA NÃO PODE 

COMPARECER A PRESENTE SESSÃO POR MOTIVO SUPERIOR, MAS JUSTIFICOU A SUA 

AYS:ÉNCJNARIFICANDp,,t) NUMERO LEGAL, DE, VEREADORES 0 SENHOR PRESIDENTE 

DKLAR:Oy ABERTO pS TRABA, LI710S DA PRESENTE SESSÃO. , 
- 

ORDEM DO DIA ..APROVADA ATA ANTEillOR. -F01 REGISTRADÓ NESTA QA,SIAIOPROJETO • 

DE EM EN DkMODIFICATIVA N 00212023 DE AUTbRIA 'Dos VEREADORES 1ItARI50' LhTE • 

DE FIGUEIREDO, FRANCISCO LIVINO DINIZ, JOSE TAVARES DE LUCENA, MANOEL LUIZ 

ALVES FILHO, DRA MARIA HELENA SAMPAIO DA SILVA E GERALDO GISLASIO SAMPAIO. 

A REFERIDA EMENDA TEM COMO PRINCIPAL OBJETIVO MODIFICAR 0 CAPUT DO 

ARTIGO 1° DO PROJETO DE LEI N 008/2023 DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE ENCONTRA-SE EM TRAMITAÇÃO NESTA CASA. DEPOIS DE LIDA A 

REFERIDA EMENDA E 0 PROJETO FICARÃO NESTA CASA DENTRO DE SEUS PRAZOS 

LEGAIS PARA DISCURSOES E NA PROXIMA SESSÃO SERÃO COLOCADOS EM VOTAÇÃO. 

DANDO CONTINUIDADE AOS TRABALHOS SENHOR PRESIDENTE AUTORIZOU 0 SENHOR 
ALEXANDRE ASSUNÇÃO A FAZER A LEITURA DOS OFICIO RECEBIDOS. FOI RECEBIDO 
OFICIO DE AUTORIA DO EXECUTIVO 0 QUAL RESPONDE A VARIOS REQUERIMENTOS 
SOLICITADOS JUNTO AO EXECUTIVO DE AUTORIA DE VARIOS VEREADORES. 
REGISTRADO OFICIO CONVITE DA ASSOCIAÇÃO AMA CARIRI DA CIDADE DE MISSÃO 
VELHA QUE TEM POR FINALIDADE A ASSISTENCIA AS CRIANÇAS COM SINDROME DO 
AUTISMO. FOI LIDO TAMBÉM ALGUNS OFICIOS E REQUERIMENTOS DE AUTORIA DO 
DEPUTADO GUILHERME LANDIM, SOLICITANDO VARIOS SERVIÇOS QUE VENHA 
BENEFICIAR A POPULAÇÃO DE ABAIARA. DANDO SEQUENCIA, 0 SENHOR PRESIDENTE 
ORDENOU A LEITURA DOS REQUERIMENTOS POR ESCRITO. FOI REGISTRADO 03 
REQUERIMENTOS DO VEREADOR PRESIDENTE MANOEL LUIZ ALVES FILHO, 
REQUERIMENTO LIDO E COMENTADO, REQUERIMENTO COLOCADO EM VOTAÇÃO E 
APROVADOS POR UNANIMIDADES. EM SEGUIDA 0 SENHOR PRESIDENTE ABRIL ESPAÇO 
PARA OS REQUERIMENTOS VERBAIS. FEZ REQUERIMENTOS VERBAIS 0 VEREADOR 



e 

Ciimctrct Municipctll act .13r.bctictra. 
Avenida Pedro Iblo.pinct, SN - Centre - 63.240-00 

CNP) : 12.478.986/0001-88 I Telefene: (68)3556.1399 

FRANCISCO LIVINO DINIZ, UM TOTAL DE 03 REQUERIMENTOS; RICARDO LEITE DE 

FIGUEIREDO NUM TOTAL DE 05 REQUERIMENTOS. OS REQUERIMENTOS DO VEREADOR 

RICARDO LEITE FORAM COMENTADOS, POSTO EM VOTAÇÃO E APROVADO POR 

UNANIMIDADE. DANDO CONTINUIDADE 0 SENHOR PRESIDENTE FACULTOU A PALAVRA. 

NA SUA PALAVRA FACULTADA USOU 0 VEREADOR FRANCISCO' LIVINO DINIZ 

COMENTANDO SOBRE OS OFICIOS E REQUERIMENTOS DO DEPUTADO GUILHERME 

LANDIM; USOU TAMBEM 0 VEREADOR FRANCISCO ELISEU MOREIRA FILHO 

AGRADECENDO AO PREFEITO POR TER ATENDIDO SEU REQUERIMENTO; EM SEGUIDA 0 

VEREADOR RICARDO LEITE DE FIGUEIREDO, FEZ VARIAS COLOCAÇÕES SOBRE ALGUNS_ 

FATOS OCORRIDOS EM NOSSO MUNICIPIO DENTRE ELES A SEMPRE COMANTADA 

QUESTÃO DE UM NOVO CEMITÉRIO A SER C0NSTRUIDO EM NOSSO MIJAIICIP10- O. 
VEREADOR DR ISMAEL CALDAS TAMBÉM NA SUA PALAVRA, COMENTOU VARiOS 
ASSUNTOS IMPORTANTES, DENTRE ELES A QUESTÃO DA ILUMINAÇÃO PUBLICA QUE 

FORAM RESOLVIDAS EM PARTES E ENDOSSOU COM OS COLEGAS RICARDO E FRANCISCO 

A QUESTÃO DO CEMITÉRIO MUNICIPAL, UMA SOLUÇÃO QUE 0 MUNICIPIO TEM QUE 

RESOLVER EM CARATER DE URGENCIA... EM SEGUIDA USOU A PALAVRA 0 VEREADOR 

JOSÉ TAVARES DE LUCENA, COMENTANDO SOBRE 0 CEMITÉRIO E TAMBÉM SOBRE 0 
SEU REQUERIMENTO DA SUBSTITUIÇÃO DO GELAGUA DA ESCOLA HUMBERTO 

BEZERRA, SEGUNDO FOI SUBSTITUIDO POR UMA PANELA. EM SEGUIDA 0 SENHOR 
PRESIDENTE DEU CONTINUIDADE, E NA() HAVENDO MAIS ORADORES... 0 SENHOR 
PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADOS OS TRABALHOS DA PRESENTE SESSÃO. EU JOSE 
TAVARES DE LUCENA 1° SECRETARIO A FIZ ESCREVER E SUBSCREVO. 
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